

# Sleep Number

## Plan de participación en las ganancias y 401(k)



# ¡Bienvenido al Plan de participación en las ganancias y 401(k) de Sleep Number!

Al inscribirse, puede ahorrar mediante prácticas deducciones de nómina, acceder a múltiples opciones y herramientas de inversión, y hacer cambios a su monto de contribución o sus elecciones de inversión en cualquier momento. Siga leyendo para obtener más información o visite [MillimanBenefits.com](https://www.millimanbenefits.com) para conocer todos los detalles.

## Datos del plan

### ELEGIBILIDAD

Como miembro del equipo de Sleep Number, usted califica inmediatamente para participar en el Plan de participación en las ganancias y 401(k) de Sleep Number. Recuerde que Milliman no tendrá información relacionada con su nueva contratación hasta que se emita su primer cheque de pago. Hasta entonces no podrá crear una cuenta con Milliman ni realizar sus elecciones de plan iniciales.

### SUS CONTRIBUCIONES

Puede ahorrar hasta el 50% de su salario total (sujeto a los límites del IRS, independientemente del tipo de plan). Puede optar por ahorrar según una o más de las siguientes maneras:

- ▶ **Contribuciones al 401(k) antes de los impuestos**, que se deducen de su cheque de pago antes de la retención de impuestos sobre la renta. Usted paga impuestos sobre esas contribuciones y ganancias cuando retira dinero del plan.
- ▶ **Contribuciones al 401(k) después de los impuestos a una cuenta Roth**, que se deducen de su cheque de pago después de la retención de impuestos sobre la renta. No tendrá que pagar impuestos de nuevo sobre esas contribuciones ni sobre las ganancias si recibe el dinero como una distribución calificada.

### CONTRIBUCIONES DE LA COMPAÑÍA

#### Contribuciones Paralelas

Para ayudar a que sus ahorros crezcan, Sleep Number igualará sus contribuciones al plan dólar por dólar hasta el primer 4% de la compensación elegible que usted contribuya tanto para las contribuciones antes de los impuestos como para las contribuciones después de los impuestos a una cuenta Roth. Las contribuciones paralelas de Sleep Number pueden depositarse en la cuenta de su plan cada período de pago. ¡Ahorre al menos el 4% de su salario para aprovechar al máximo la contribución paralela!

#### Adquisición de derechos

Usted obtiene derecho al 100% inmediatamente sobre las contribuciones que Sleep Number aporte a partir de 2022.

## Sus opciones de inversión

Puede elegir su estrategia de inversión en cualquier momento en [MillimanBenefits.com](https://www.millimanbenefits.com). Visite *Account Details* (Detalles de la cuenta) en la parte superior de la página y luego seleccione *Investments* (Inversiones).

Puede elegir entre estos enfoques de inversión:

- 1. Fondos con fecha prevista (nivel 1):** si prefiere recibir ayuda con su enfoque de inversión.
- 2. Opciones principales (nivel 2):** si decide hacerlo usted mismo.
- 3. Cuenta de corretaje autodirigida (nivel 3):** si quiere todavía más control.

Si decide no elegir sus inversiones, su cuenta se invertirá de manera automática en la Alternativa de inversión predeterminada calificada (QDIA) del plan, que es el fondo de jubilación Vanguard con fecha prevista que más se aproxime a su fecha normal de jubilación.



# Retiro de dinero

Dejar que el dinero crezca solo es lo mejor. Sin embargo, si necesita acceder a los fondos de su cuenta, quizá pueda pedir un préstamo o hacer un retiro durante el período de servicio (un retiro mientras sigue trabajando para Sleep Number). Si deja Sleep Number o se jubila, tendrá varias opciones. Considere cuidadosamente sus opciones para recibir distribuciones a fin de evitar multas e impuestos. Para retirar su dinero, necesitará su código de bloqueo de retiro. Recibirá su código por correo después de que registre su cuenta en línea.

## Pasos sencillos para comenzar

- 1 REGISTRE SU CUENTA**

Visite **MillimanBenefits.com** (elija inglés o español), seleccione *Register* (Inscripción) y siga las indicaciones. Registrarse es el primer paso que puede tomar para proteger sus fondos de jubilación y evitar retrasos al tratar de acceder a su cuenta o retirar dinero.
- 2 DECIDA CUÁNTO AHORRAR**

Ahorre hasta el 50% de su sueldo total sobre una base antes de impuestos y/o después de impuestos a una cuenta Roth, hasta los límites del IRS.
- 3 ELIJA SUS INVERSIONES**

Especifique cómo invertir sus contribuciones entre las opciones de inversión.
- 4 DESIGNE A UN BENEFICIARIO**

Designa a quien desee que reciba el saldo de su cuenta en caso de que usted fallezca. Asegúrese de tener a la mano el número de Seguro Social de su beneficiario.

### ¿NECESITA AYUDA?

Llame al Centro de Servicios sobre Beneficios al **1.866.767.1212** o utilice el chat en la Web en **MillimanBenefits.com**. Los representantes están disponibles de lunes a viernes, de 7 a. m. a 7 p. m. (horario central).

## ¿Qué es bloqueo de retiros?

"Withdrawal Lock" o bloqueo de retiros es una función de seguridad que bloquea su cuenta para evitar retiros no autorizados. Esta función se aplica automáticamente a su cuenta cuando se registra. Recibirá un código especial por correo postal, el cual será necesario para desbloquear su cuenta cuando esté listo para retirar fondos. ¡Conserve este código en un lugar seguro! Si pierde el código, habrá una demora cuando trate de retirar su dinero.



## Obtenga su RISE Score™ en MillimanBenefits.com

El objetivo: jubilarse con suficiente dinero. ¿Cómo lo conseguirá? Su RISE Score (puntaje de evaluación de seguridad de ingresos para la jubilación) mide qué tan preparado está para enfrentar los riesgos financieros durante la jubilación.

Su puntaje se expresa como un solo número, similar a un puntaje de crédito, que le ayuda a determinar si va por buen camino. Cuanto más alto sea su puntaje, más probabilidades tendrá de lograr un resultado financiero sólido.



## Acceso cuando lo necesite

La información de su cuenta se actualiza a diario y usted puede acceder a ella a través del sitio web seguro del plan, **MillimanBenefits.com**. Puede supervisar sus inversiones y solicitar transacciones en cualquier momento. Milliman resumirá sus actividades en un informe trimestral. El informe se le entregará por medio electrónico o por correo postal, según su información de contacto en archivo.

Puede cambiar la forma de recibir los informes en **MillimanBenefits.com**; para esto, visite *Personal Information* (Información personal), bajo el icono del perfil, al principio de la página de Internet.

### Lea. Observe. Aprenda.

Aproveche los recursos gratuitos en **MillimanBenefits.com**. Encontrará artículos, calculadoras y videos para ayudarlo a aprovechar al máximo su plan. Aprenda conceptos básicos de ahorro, explore listas de verificación basadas en la edad y use las herramientas para hacer sus cálculos. Haga clic en el enlace *Financial Wellness* (Bienestar financiero) en la parte superior de la página.



Copyright ©2022 Milliman, Inc. Todos los derechos reservados.

Este folleto tiene el fin de proporcionar una breve descripción de ciertos aspectos clave del plan. En caso de alguna discrepancia entre la información contenida en este folleto y el Resumen del plan, regirán las condiciones del plan.

enero 2022